

3 informations pour bien commencer la journée : Chaire Good In Tech, les Rebondisseurs, et Owkin

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

13 septembre 2019

De grandes écoles créent la Chaire Good in Tech

Institut Mines-Télécom Business School (IMT-BS), l'Ecole du Management et de l'Innovation de Sciences Po et leurs partenaires annoncent aujourd'hui le lancement de la Chaire Good in Tech, un écosystème d'interactions entre la recherche, les entreprises, les étudiants des deux Institutions académiques partenaires, la société civile et les décideurs politiques. Son objectif : sensibiliser tous les acteurs à l'innovation numérique responsables.

La Chaire Good In Tech envisage également de développer des partenariats européens afin de mettre en avant à l'international les enjeux d'innovation numérique responsable, mais aussi de mettre en avant les résultats de ses travaux auprès des pouvoirs publics, afin de faire évoluer les politiques publiques.

Up’N BIZ et les Rebondisseurs Français signent un partenariat

Les Rebondisseurs Français, qui oeuvrent pour aider les entrepreneurs à rebondir après un échec, et le groupe français Up’N BIZ, spécialisé dans les solutions d'accompagnement dans l'entrepreneuriat, annoncent avoir signé un partenariat dans le but de "*changer le regard sur l'échec en France et faire du rebond la mesure du succès des entrepreneurs*".

Ainsi, les deux entités travailleront main dans la main à l'élaboration de services privilégiés et d'offres pour les membres des Rebondisseurs : contenus dédiés, événements, etc...

Owkin lauréat du 'Artificial Intelligence for Health ' challenge de la Région Île-de-France

La startup française Owkin vient de remporter le premier challenge AI For Health. Celui-ci se voit attribuer un Grand Prix de 1,5 Million d'Euros pour financer ses travaux de R&D dédiés à la lutte contre le cancer, en collaboration pendant 18 mois avec les chercheurs et médecins de Gustave Roussy.

Organisé par la Région Île-de-France dans le cadre du plan IA2021 lancé en octobre 2018, le challenge AI For Health est dédié aux startups et PME françaises et européennes, associées entre elles ou avec des laboratoires de recherche, déjà implantées ou ayant un projet d'implantation à court terme en Île-de-France.

